

ClarInAction

(Pressetext)

Flexibel, vielseitig, von klassisch bis modern ... so präsentiert sich das Klarinettenquartett „ClarInAction“ des Bundespolizeiorchesters München. Das im Herbst 2021 gegründete Ensemble, bestehend aus drei Klarinetten und einer Bassklarinette, hat es sich zum Ziel gesetzt, sämtliche Anlässe wie beispielsweise Gottesdienste, Vereidigungen im kleineren Rahmen oder sonstige Feierlichkeiten und Veranstaltungen der Bundespolizei mit dem „richtigen Ton“ zu umrahmen und musikalisch zu bereichern. Das Programm wird dem jeweiligen Anlass angepasst und reicht von feierlicher klassischer Literatur über sakrale Musik bis hin zu modernen Pop- und Rockarrangements.